



## Omzet Naik, Sewa Kios non Fesyen

**JOGJA** - Keputusan Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Jogja yang mempermanenkan jam buka sampai malam di Pasar Beringharjo disambut baik oleh pedagang dan wisatawan. Salah satu buktinya dengan meningkatnya omzet pedagang.

Salah satu pedagang batik Yani mengaku saat hari libur omzet pendapatannya naik banyak. Terutama setelah diterapkannya perpanjangan waktu buka hingga malam. Bahkan dia bisa menyewa kios di dekat pintu masuk. "Biasanya dipakai jual makanan pagi, kalau malam bisa disewa," katanya kemarin (30/9).

Menurut dia biasanya pasar Beringharjo ramai pada jumat, sabtu dan minggu. Dengan perpanjangan waktu buka, Yani mengaku jualan batik dan oleh-oleh bisa laku lebih banyak daripada tutup sore.

Tapi Yani berharap petugas keamanan pasar bisa lebih sering berpatroli. Terutama saat malam

hari untuk memantau pasar. "Walapun *udah malem*, jadi gak merasa khawatir kalo satpamnya sering keliling," jelasnya.

Tidak hanya pedagang, salah seorang wisatawan asal Malang Heri Siswanto, juga senang ketika pasar Beringharjo buka sampai malam. Dengan buka sampai malam dia bisa membeli oleh-oleh sembari menikmati suasana Malloboro pada malam hari.

"Bagus sih kalau buka sampai malam kayak gini, jadi bisa, beli oleh-oleh habis nongkrong dari Malloboro. Baru tau ternyata kalau buka sampai malam," ucapnya.

Melihat potensi itu Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi mengatakan dengan keputusan Pasar Beringharjo buka sampai malam ini memang menjadi nilai tambah bagi pariwisata.

"Pedagang dan wisatawan merasa diuntungkan, dari pedagang bertambah omzetnya, wisatawan juga bisa menikmati wisatanya," ujarnya. (cr5/prs/by)



**LEBIH RAMAI**: Pengunjung menikmati suasana Pasar Beringharjo dengan berjalan-jalan dan berbelanja produk fesyen dan oleh-oleh khas Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005